



La delegada y el alcalde, en el centro, visitan la sala de radiología. :: IDEAL

Nuevos servicios amplían el centro de salud de Maracena

Los ciudadanos del municipio ya no tendrán que desplazarse a la capital para realizarse pruebas radiológicas

:: R. I.

MARACENA. Los ciudadanos de Maracena ya no tendrán que desplazarse hasta la capital ni ser derivados desde su localidad para hacerse radiografías ya que el nuevo centro de salud ha puesto en marcha el servicio de radiología. El alcalde, Noel López, así como

la delegada de salud, Elvira Ramón, visitaron el servicio acompañados del director del Distrito Metropolitano de Salud, Aquilino Alonso.

«Era un servicio muy demandado y un compromiso de la Junta de Andalucía y a pesar de la difícil situación económica hemos

incrementado recursos y ya está en marcha de forma satisfactoria», explicó la delegada. Ya se han efectuado, desde su reciente puesta en funcionamiento, más de 1.000 radiografías, unas 20 placas al día, aunque su capacidad es mucho mayor. «Esto mejora la efectividad de la atención sanitaria.

Tiene un sistema de revelado respetuoso con el medio ambiente y cuenta además con calidad digital por lo que es más preciso», explicó Noel López, que aseguró: «Hemos conseguido dar un gran paso en la calidad sanitaria de Maracena con un nuevo servicio que aminorará plazos y agilizará diagnósticos». Con este servicio se inicia el acto único, es decir, se realizan las pruebas sobre la marcha posibilitando la inmediatez, relevante en cuestiones de salud. Además, gracias al Distrito Metropolitano de Salud, se ha puesto en marcha el aula de formación destinada especialmente a los profesionales del ámbito sanitario. Sus 22 puestos formativos y la más novedosa tecnología informática la convierten en una de las aulas más innovadoras de la provincia. «Esta sala ya está siendo solicitada por otros distritos y centros sanitarios gracias a las amplias instalaciones y al gran aprovechamiento de los recursos», afirmó la delegada, a lo que el regidor maracenero añadió que «el centro de salud, piedra angular del anterior mandato, se va dotando cada vez más de nuevos servicios que cumplen con su objetivo: cubrir necesidades».

El Ayuntamiento de Guadix adjudica la instalación eléctrica del Medina Olmos

:: R. I.

GUADIX. El Ayuntamiento de Guadix ha adjudicado la instalación eléctrica del colegio Medina Olmos y espera de la Junta de Andalucía la petición de licencia para el tejado. Después de la reunión con técnicos de la Junta el pasado martes, en el propio centro a propósito de los árboles, solo queda que desde la Delegación de Educación se presente la memoria y la solicitud para comenzar las obras, con el compromiso firme del alcalde de agilizar el proceso y la concesión del permiso en cuanto llegue.

En una convocatoria realizada por la concejal de Educación, Marina Sánchez, el equipo directivo del centro y una representación de los padres recibió la información de la que dispone el Ayuntamiento hasta la tarde de ayer miércoles. «Con fecha de 27 de junio -afirmó Marina Sánchez- se recibe un fax en el que se nos exponen las características y cuantía de las dos actuaciones a realizar: labores para el tejado unos 30.000 € y otros 25.000 para la instalación eléctrica».